

El acuífero Jumilla-Villena dejará de enviar agua a la costa

F. J. B.

Fuentes Zorita anunció, respondiendo a una pregunta de Andrés Martínez, presidente de la Junta Central de Usuarios del Trasvase Júcar-Vinalopó, que ha llegado a un acuerdo con la Confederación Hidrográfica del Segura para ordenar los recursos los acuíferos cuya administración pretende al Júcar. «Los acuíferos compartidos deben contar con planes de ordenación porque, por ejemplo, no es lógico que Villena esté enviando agua a la costa y que de aquí se le bombee agua». Sobre el tema de los pozos subterráneos, Fuentes Zorita, señaló que «tenemos controlados cien que se supervisan diariamente pero dada la situación de sequía tenemos la sensación de que siguen abriéndose sondeos sobre acuíferos sobreexplotados y, lo que es peor, sacando agua con mucha sal que se desala generando salmuera que se echa al de al lado».

Martín Sevilla, catedrático de Economía Aplicada de la Universidad de Alicante y uno de los expertos de la gestión hídrica en la provincia, interpeló al presidente sobre su opinión acerca del trasvase Tajo-Segura y el debate abierto en Castilla-La Mancha en torno a su fecha de caducidad. «Debate va a haber pero los caudales del Tajo siguen siendo imprescindibles pero debe haber un acuerdo entre las cuencas».

Miguel Ángel Pavón, representante del movimiento ecologista, pidió más rigor en los robos de agua y ayudas para los humedales y los regadíos tradicionales. «Todas las actuaciones ilegales de más de 400 euros están denunciadas en el juzgado y somos los primeros que queremos ayudar al agricultor pero algunos han rechazado las ayudas por el tema urbanístico. Lo que está claro es que para que haya huerta debe haber huertanos».

Servicios		
	Enviar esta página	
	Imprimir esta página	
	Atención al lector	
Anterior	Volver	Siguiente
Noticia Origen		
	El Gobierno anuncia para 2009 el fin de los problemas de abastecimiento hídrico. Alicante	

